



Lieutenant-Colonel Chris Middleton joined the Canadian Armed Forces (CAF) in 1994 under the Regular Officer Training Program and earned a Bachelor's degree in mechanical engineering in 1998 from Queen's University. During his Regimental tour at 2 Combat Engineer Regiment (2 CER) in Petawawa, Ontario, he deployed in 1999/2000 to Kosovo on Operation KINETIC as the Engineer Recce Detachment Commander for Royal Canadian Dragoons Reconnaissance Squadron. After Kosovo he returned to command 2 Troop in 23 Field Squadron, 2 CER.

Earning a place in a sponsored post-graduate program in 2001, he graduated from the Royal Military College of Canada with a Master's degree in mechanical engineering. While completing his thesis, he was posted in 2003 to 1 Engineer Support Unit (1 ESU) in Moncton, New Brunswick, as the Mechanical Design Officer. Over the next five extraordinarily busy years at 1 ESU, he deployed to Afghanistan Op ATHENA three times: first, in the capacity of Specialist Engineering Team (SET) second-in-command (2IC) in 2004 to prepare for the Canadian move from Kabul to Kandahar, next as a SET Commander in 2006 to develop multiple building designs in Kandahar, and the finally as the first Officer Commanding Construction Management Organization in 2008 to establish road construction projects in the Panjwahi and Zharey districts of Kandahar. After late 2005, when not deployed, he served as 1 ESU's Engineering Squadron 2IC and Acting Engineering Squadron Commander until he was promoted to Major and posted to Canadian Army HQ in Ottawa as a staff officer in the Directorate of Land Infrastructure (DLI) in 2008.

As a staff officer in DLI, he managed the Army's minor capital construction program for three years. In 2011 he was posted to Canadian Forces Base (CFB) Petawawa as the Base Construction Engineering Officer, responsible for all maintenance, repair, and management of the infrastructure there. In 2013 he was moved to CFB Halifax in Nova Scotia to be the Deputy Commanding Officer of Base Construction Engineering Halifax. Promoted to Lieutenant-Colonel in 2015, he remained in Halifax and spent a year as the G5 (Plans) for 5th Canadian Division before being selected for command of the newly established Real Property Operations Unit (Atlantic), where he would be responsible for all real property management and services for all CAF Bases in the Atlantic Region.

At the end of his command tour, LCol Middleton was selected for a year-long French course which made him functionally bilingual before finally departing Halifax in the summer of 2019, once again to Canadian Army HQ in Ottawa. Appointed as Director of Land Infrastructure, he was responsible for advising the Commander of the Army on infrastructure requirements and managing the Army's Construction in Support of Equipment program. After little more than a year in that position, he was posted overseas to work for NATO at Joint Forces Command (JFC) Brunssum HQ in the Netherlands in the Joint Engineering Division. There, he served as both a Section Head supporting Operation Resolute Support (Afghanistan), and as the lone Staff Officer for Mobility and Manoeuvre in the JFC Brunssum area of operations, otherwise known as the northern half of Europe.

After an engaging four years in Europe, he returned to Canada to once again serve the Canadian Army as Director Land Infrastructure. In this role, he was able to secure \$5 billion in funding for much needed upgrades to the Canadian Army's ranges and training areas.

Chris' wife of 20 years, the talented Laura, has an extensive radio and television background and has done professional sketch comedy on the side, playing such exotic locations as Melbourne, Australia, Edinburgh, Scotland, and Dundurn, Saskatchewan. Chris and Laura are the proud parents of Sam, who is nine years old, five feet tall, and shares his dad's love of LEGO and traveling to historic locations.

After 31 years of service to Canada, Chris has ended his military career on the 10th of September 2025 and has started his new civilian career as a project manager with the public service the next day.

Chimo!

Le lieutenant-colonel Chris Middleton s'est joint aux Forces armées canadiennes (FAC) en 1994 dans le cadre du Programme de formation des officiers de la Force régulière et a obtenu un baccalauréat en génie mécanique en 1998 à l'Université Queen's. Lors de sa tournée régimentaire au 2e Régiment du génie de combat (2 RGC) à Petawawa, en Ontario, il a été déployé en 1999-2000 au Kosovo dans le cadre de l'opération KINETIC à titre de commandant du détachement de reconnaissance du génie de l'escadron de reconnaissance des Royal Canadian Dragoons. À son retour du Kosovo, il a pris le commandement de la 2e troupe du 23e Escadron de campagne du 2 RGC.

Admis à un programme de deuxième cycle commandité en 2001, il a obtenu une maîtrise en génie mécanique au Collège militaire royal du Canada. Tout en terminant sa thèse, il a été affecté en 2003 à la 1re Unité de Soutien du Génie (1 USG) à Moncton, au Nouveau-Brunswick, en tant qu'officier de conception mécanique. Au cours des cinq années extraordinairement chargées passées à la 1 USG, il a été déployé trois fois en Afghanistan dans le cadre de l'opération ATHENA: d'abord, en 2004, comme commandant adjoint de l'équipe spécialisée en génie (SET) afin de préparer le déplacement des Canadiens de Kaboul à Kandahar; ensuite, en 2006, comme commandant de la SET pour concevoir plusieurs bâtiments à Kandahar; et enfin, en 2008, comme premier officier commandant l'Organisation de gestion de la construction afin de mettre en place des projets routiers dans les districts de Panjwahi et de Zharey à Kandahar. À partir de la fin de 2005, lorsqu'il n'était pas déployé, il a servi comme commandant adjoint du 1 USG puis comme commandant par intérim de l'escadron du génie, jusqu'à sa promotion au grade de major et son affectation en 2008 à l'état-major de l'Armée canadienne à Ottawa, à la Direction de l'infrastructure terrestre (DIT).

Comme officier d'état-major à la DIT, il a géré le programme de construction d'immobilisations mineures de l'Armée pendant trois ans. En 2011, il a été affecté à la Base des Forces canadiennes (BFC) Petawawa à titre d'officier du génie de la construction de la base, responsable de l'entretien, des réparations et de la gestion des infrastructures. En 2013, il a été muté à la BFC Halifax, en Nouvelle-Écosse, comme commandant adjoint du Génie de la construction de la base

Halifax. Promu lieutenant-colonel en 2015, il est demeuré à Halifax où il a passé une année comme G5 (Plans) de la 5e Division du Canada avant d'être choisi pour le commandement de la nouvelle Unité des opérations immobilières (Atlantique), responsable de la gestion immobilière et des services pour toutes les bases des FAC dans la région de l'Atlantique.

À la fin de son commandement, le Lcol Middleton a suivi un cours intensif de français d'un an qui l'a rendu fonctionnellement bilingue, avant de quitter Halifax à l'été 2019 pour retourner à l'état-major de l'Armée canadienne à Ottawa. Nommé directeur de l'infrastructure terrestre, il conseillait le commandant de l'Armée sur les besoins en infrastructures et gérait le programme de construction de soutien de l'équipement de l'Armée. Après un peu plus d'un an à ce poste, il a été affecté à l'étranger auprès de l'OTAN, au quartier général du Commandement interarmées (JFC) de Brunssum, aux Pays-Bas, dans la division du génie interarmées. Il y a servi comme chef de section en appui à l'opération Resolute Support (Afghanistan), ainsi que comme seul officier d'état-major chargé de la mobilité et de la manœuvre dans la zone de responsabilité du JFC Brunssum, c'est-à-dire la moitié nord de l'Europe.

Après quatre années enrichissantes en Europe, il est revenu au Canada pour servir de nouveau l'Armée canadienne en tant que directeur de l'infrastructure terrestre. Dans ce rôle, il a réussi à obtenir un financement de 5 milliards de dollars pour des améliorations nécessaires aux champs de tir et aux zones d'entraînement de l'Armée canadienne.

L'épouse de Chris depuis 20 ans, la talentueuse Laura, possède une vaste expérience en radio et en télévision et a pratiqué la comédie de sketch professionnelle, se produisant dans des lieux aussi exotiques que Melbourne (Australie), Édimbourg (Écosse) et Dundurn (Saskatchewan). Chris et Laura sont les fiers parents de Sam, neuf ans, cinq pieds de haut, qui partage l'amour de son père pour les LEGO et les voyages dans des lieux historiques.

Après 31 années de service au Canada, Chris à terminer sa carrière militaire le 10 septembre 2025 et à commencer sa nouvelle carrière civile comme gestionnaire de projet dans la fonction publique dès le lendemain.

Chimo!